
議会報告会実施報告書（議長報告用） 

開 催 日 時 令和３年５月１０日（月） １８：００ ～ １８：４０ 

開 催 場 所 飯坂支所（２階大会議室） 

出 席 議 員 及 び 

役 割 分 担 

班 長：萩原 太郎       副班長：鈴木 正実 

司 会：鈴木 正実 

報告者：(総   務) 羽田 房男 、 （文教福祉) 山田 裕 

(経済民生) 高木 直人 、 （建設水道) 石原 洋三郎 

(新庁舎西棟建設) 真田 広志 

    （総合計画） 小松 良行 

記録者： 萩原 太郎 

参 加 人 数 １８人（内訳：男性 １４人、女性 ４ 人） 

議 会 報 告 会 の 

報告に対する質疑 

報告に対する質疑ついては、意見交換会にて伺っているため、 

「意見交換会の概要」に併せて記載しております。 

 

令和３年６月１１日 

 

福島市議会議長 様 

 

上記のとおり報告します。 

議会報告会 ３班 班長 萩原 太郎 

 

３班 



 

意見交換会実施報告書（議長報告用） 

開 催 日 時 令和３年５月１０日（月） １８：４０ ～ １９：１０ 

開 催 場 所 飯坂支所（２階大会議室） 

出 席 議 員 及 び 

役 割 分 担 

座 長：萩原 太郎 

司 会：鈴木 正実 

班 員：山田  裕、高木 直人、石原 洋三郎、羽田 房男 

小松 良行、真田 広志 

記録者：萩原太郎 

参 加 人 数 １８人（内訳：男性 １４人、女性 ４人） 

意見交換会の概要 

１．ごみ集積所と減量化について 

Ｑ１：ごみ集積所の防鳥ネットは購入後３年過ぎると劣化して使えなくな

るが、市では５年経過しないと助成してもらえない。購入費の助成

を５年経過から３年とすることを要望する。 

Ａ１：要望として承る。 

 

Ｑ２：雑紙の収集が今年度から始まったが、集積所に掲出するポスターが 

   貧弱である。もっとしっかりとしたものを製作し配布して欲しい。 

Ａ２：担当部署に伝える。 

 

Ｑ３：はがき等を、雑紙で出す場合に袋に入れて出せるか。 

Ａ３：ダンボールやビニール袋には入れられないが、紙の袋は可能である。 

 

Ｑ４：個人情報が記入された物は、シュレッダーにかけるが、それも雑紙

になるか。 

Ａ４：シュレッダーにかけた物は、可燃ごみとして出すことになる。 

 

２.町内会について 

Ｑ５：市では、「市民との共創」を掲げているが、町内会に加入していな

い世帯が多くなっている。市ではどのような取組を行っているの

か。 

Ａ５：第６次総合計画には、３３の個別施策に「市民との共創、地域連携

の推進」が謳われており、地域計画にヒモづけられている。その１

つに町内会についても記載があり、加入促進のチラシ配布や、アパ

ートの家主にもお願いするなど、強制力はないが、今後も協力を求

める。 

  

 

 

【次頁へ】 



【前頁より】 

意見交換会の概要 

３.新型コロナワクチン接種について 

Ｑ６：ワクチン接種について８０歳以上は１０日、１１日に予約受付の新

聞折込みが入ったが、内容がわかりづらい。 

Ａ６：そのように感じた方もいると思うので、担当部署に伝える。 

 

Ｑ７：ワクチン接種の予約はかかりつけ医でもできるか。 

Ａ７：かかりつけ医はワクチン接種についての事前相談であり、そこでの 

   予約はできない。 

 

Ｑ８：かかりつけ医は伊達市であるが、伊達市の医院で接種できるか。 

Ａ８：そのようなことも想定されるので、ご意見として承る。 

 

４.あづま運動公園に関して 

Ｑ９：あづま運動公園周辺の道路は市道であるが、他県では県が管理して

いる。市道を県道に移管してはどうか。 

Ａ９：ご意見として承る。 

 

Ｑ10：県のとうほうみんなのスタジアム改修に市の負担があるのか、理由 

   も伺う。 

Ａ10：福島市民の利用が多く、また、市からの要望でもあるため県の施設

ではあるが、２分の１の負担に応じたもの。 

 

令和３年６月１１日 

 

福島市議会議長 様 

 

上記のとおり報告します。 

議会報告会 ３班 班長 萩原 太郎 


